
 CÂMARA MUNICIPAL DE PICADA CAFÉ 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

AV. FRIDOLINO RITTER, 379 – CENTRO – 3º ANDAR 

CEP: 95166-000 - FONE: (54) 3285.1230 

E-mail: camara@picadacafe.rs.gov.br 

 

 

012/2023 
                              
  Ata da Sessão Ordinária realizada no dia 25/04/2023. 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, reuniu-se na Câmara 

Municipal. Registrou-se a presença dos Senhores, Adão Pereira dos Santos, André Peiter, 

Egon Hansen, Eloir Bauer, Karin Spier, Neudir Hubler, Régis Linck, Selvino José 

Boettcher e Valdir Lubenow. A mesa foi presidida pelo Vereador Eloir Bauer e 

secretariada pelo Vereador André Peiter. O Senhor Presidente colocou em discussão a 

Ata nº 011/2023. Ninguém fez uso da palavra. O Senhor Presidente colocou em votação 

a Ata Nº 011/2023, que foi aprovado por unanimidade. O Senhor Presidente solicitou que 

à secretária lesse o Pequeno Expediente. Pequeno Expediente: Pedido de Licença. O 

vereador que esta subscreve, pelo presente solicita, de acordo com o Regimento Interno 

da Câmara Municipal de Vereadores, licença interesse de suas funções do Legislativo no 

período de 26 de abril a 10 de maio de 2023. Atenciosamente, Selvino José Boettcher.  

Como não consta nada no Grande Expediente e nem na Ordem do Dia, passamos para 

as Explicações Pessoais. O Senhor Presidente colocou a palavra à disposição dos 

senhores vereadores. Do Vereador Selvino José Boettcher: Saudou o Senhor Presidente, 

colegas vereadores, secretária, imprensa, jurídico, a todos os presentes e a todos que 

assistiam pelas redes sociais. Disse que queria falar um pouco dos nossos Clubes, das 

Sociedades, das Comunidades, das Associações de Moradores, e destacou que são 

tradições e culturas do nosso município. O vereador deu o exemplo do churrasco dos 

sócios, disputa do rei e rainha da Sociedade, dos Clubes, e mencionou que no domingo 

passado, na Joaneta, foi muito produtivo a homenagem aos ex-presidentes da 

Comunidade, da Sociedade, e que isso é muito louvável. Disse que isso é cultura, como 

corais, jogos, teatro e outras coisas, e que o nosso município não pode esquecer isso. 

Comunicou que haverá o Baile do Rei no dia vinte e nove, e deu os detalhes do evento e 

convidou a todos para prestigiarem. Outro assunto foi referente ao Turismo e destacou 

que o Turismo ajuda a desenvolver o município, a indústria, o comércio, o artesanato e a 

agricultura, e isso é muito bom, frisou. Segundo o vereador, isso nós vimos na 

Kaffeschneis’fest e o município precisa mostrar o que ele produz, o que acontece no nosso 

município, como na cultura que também é muito importante. Relatou que muitos dizem 

que estas festas do município não vão dar lucro e questionou porque precisa gerar lucro. 

Disse que o Turismo precisa se preocupar para trazer lucro durante os doze meses do ano, 

para o nosso comércio, para a nossa indústria, para a nossa agricultura, e para a nossa 

cultura. Reforçou que precisam mostrar o que é produzido aqui, que isso é um lucro 

imenso para nós do município, frisou. Questionou como uma festa dessas vai gerar lucro 

se é tudo aberto ao público, não é cobrado ingresso, trazem shows, e se o município não 

investir nisso aí, a gente para no tempo. Falou que tudo isso a Secretaria de Turismo 

produz, é muito bom, porque temos festas como a Festa da Cuca e Linguiça, que dá um 
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baita de um retorno e o comércio que está lá, tem o seu lucro. Assim como a agricultura, 

a gente vende os nossos produtos, aí o povo da comunidade, do comércio, da agricultura, 

tem o seu lucro e geram impostos e empregos em nosso município, frisou. Disse que 

deixará a suplente a par sobre a prestação de contas, e contou que ficará duas semanas 

fora porque vai fazer uma cirurgia, e que ela irá trazer assuntos do turismo. Falou também 

sobre as pavimentações, calçamentos e concretos sobre as quatro ruas principais. 

Explicou que na semana não teve tempo para conversar com o Planejamento, e frisou que 

está bastante adiantado o concreto, principalmente a Rua Aloisio Klauck, na subida do 

Canelinha, a Rua Aloisio Hansen na subida do Morro Hansen, tem a Colina Verde e tem 

um pedaço da Rua Feliz Lembrança. Explicou que isso é um pacote que também estava 

no Plano de Governo, e contou que falou com o Vice-Prefeito, que vai sair nos primeiros 

meses e é só ter um pouquinho de paciência. Relatou que são coisas mínimas que tem que 

acontecer, assim como tem várias coisas na Secretaria da Agricultura, entrega de 

implementos nos primeiros dias, licitação para comprar uma Colhedora de Milho e uma 

Ciladeira para floração de azeven, aveia, milho, trigo, e destacou que são máquinas bem 

caras, mas, os colonos precisam disto, frisou. Disse que queria reforçar o pedido dos 

alevinos para os produtores de peixes, porque no dia quatro será a entrega e quem precisar 

fazer o pedido deverá fazer com o máximo de urgência. Agradeceu. Do Vereador Neudir 

Hubler: Saudou o Senhor Presidente, colegas vereadores, secretária, imprensa, jurídico, 

a todos os presentes e a todos que assistiam pelas redes sociais. Disse que queria fazer um 

convite para a comunidade e contou que na sexta-feira, dia vinte e oito, o CPM da Escola 

25 de Julho, estará promovendo um cachorro quente em prol da escola. O Vereador deu 

mais detalhes da promoção e convidou a todos que ainda não adquiriram, que possam 

participar dessa promoção que é sempre muito importante para as nossas escolas. Contou 

que iniciaram os jogos escolares no Campo da Sociedade Aliança, com a participação de 

cento e oitenta alunos, das escolas do nosso município. Segundo o vereador, hoje teve a 

categoria do infanto e infantil e amanhã será o mirim e pré-mirim, frisou. Destacou que 

os jogos tem o apoio dos bombeiros voluntários, que é sempre muito importante caso 

precisem de algum atendimento para algum aluno. Falou que é muito importante que os 

alunos pratiquem esportes, que voltem a ter estes jogos, que esporte é vida, é saúde. O 

vereador fez um agradecimento a direção, aos professores, e também ao Secretário Jairo 

que se empenharam para que esses jogos se realizassem, e com a união de todos eles, está 

sendo muito importante para todas as escolas e todos os alunos. Contou que os jogos 

continuam no dia seguinte e informou que a população que quiser dar uma olhadinha e 

incentivar, poderão ir, porque dali vão surgir os craques do futuro do nosso município. 

Agradeceu. Do Vereador André Peiter: Saudou o Senhor Presidente, colegas vereadores, 

secretária, imprensa, jurídico, a todos os presentes e a todos que assistiam pelas redes 

sociais. Falou que em nome do Presidente Pedro Schaab, queria convidar a todos para o 

Baile de Aniversário, no dia seis de maio, no Esporte Clube União Canelinha. O vereador 

deu mais detalhes do baile e em seguida parabenizou o Clube pelos trinta e quatro anos 
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de fundação e também a todas as diretorias anteriores e desejou um bom trabalho para a 

diretoria do Presidente Pedro Schaab. Contou que também entrou de sócio e que uma 

comunidade pequena tem que ajudar a outra. Outro assunto abordado pelo vereador, foi 

referente a internet no Bairro do Mirante, e disse que novamente vai bater na mesma tecla. 

Relatou que desde que assumiu como vereador, está pressionando o pessoal para terem 

internet no Canelinha, na Rua Balduino Klein que vai até o Mirante, e explicou que esse 

trecho é de dois quilômetros e que só precisa colocar os fios porque os postes estão 

prontos, e não está sendo feito, frisou. Segundo o vereador, sabe o quanto as crianças 

precisam de internet para estudar, assim como todos estão dependendo disso. O vereador 

reforçou o pedido para a Prefeitura, o prefeito, que arrumem esta internet para o pessoal 

dos dois bairros. O Vereador Selvino pediu parte da palavra e contou que foi atras da 

empresa de internet da Picada Café, para fazer, mas que não sabe o que está havendo. 

Falou que também foi conversar com o pessoal do Planejamento e explicou que tem uma 

parte que é do Morro Reuter, e acha que as duas prefeituras não se entendem e que deviam 

ter uma parceria com a empresa. Destacou que o vereador André está com razão, que 

devem cair em cima das duas prefeituras e da empresa para acontecer isso. Contou que o 

Planejamento informou que o pessoal da empresa está muito mole, querem fazer e não 

fazem, e ai tem que pressionar mesmo, destacou. O Vereador André retomou a palavra e 

disse que isso não era uma coisa que estaria pedindo pra ele, porque ele possui a fibra 

ótica, mas que o pessoal o cobra diariamente, e por isso, precisa relatar isso nesta Casa e 

que foram eleitos pra isso. Agradeceu.  Agradeceu. Do Vereador Eloir Bauer: Saudou 

a todos novamente. O vereador fez um agradecimento ao Jairo do Desporto, pelo ótimo 

trabalho que vem desenvolvendo em nosso município. Também fez um agradecimento 

ao Prefeito Luciano, o Vice Max, a Cris, ao Corpo de Bombeiros, o Vilson, a Brigada 

Militar, e a todo o pessoal envolvido na segurança de nossas escolas, o delegado e o 

inspetor de Nova Petrópolis que também ajudaram muito neste requisito. Fez outro 

agradecimento aos professores e destacou que não tiveram dias fáceis. Agradeceu ao 

Secretário de Obras Beto e toda a sua equipe, por também ajudar a cuidar das crianças e 

dos professores nesta ação. Agradeceu. Ninguém fez uso da palavra. O Senhor Presidente 

convocou os Senhores Vereadores para a próxima sessão no dia 02 de maio de 2023, as 

20 horas no local de costume. Declarou encerrada a sessão.   
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